

Las hambrunas...

son un proceso de crisis socioeconómica virulenta, limitado en el tiempo y por lo general activado por alguna catástrofe (calamidad natural, conflicto, convulsión económica, etc.), que actúa sobre un contexto de vulnerabilidad preexistente, es decir, en un entorno de pobreza y de cierta hambre endémica.

Tal proceso conlleva:

- empobrecimiento de los grupos más vulnerables y el deterioro de sus sistemas de sustento (así como enriquecimiento de los poderosos)
- aumento y expansión de la desnutrición
- crisis epidémicas
- desplazamientos de población
- aumento de la mortalidad